



Rencontre sur Minorque

publié le 24/05/2008 - mis à jour le 12/12/2010

Descriptif :

Voici le compte rendu de l'équipe

Réunion projet Comenius 2008 à Minorque

Cette année la réunion annuelle du projet Comenius a eu lieu à Minorque (une des trois îles espagnoles des Baléares). Nous sommes donc partis (4 élèves accompagnés de 2 professeurs) du 12 au 20 Mai.

Nous sommes dans le groupe 3e de la section européenne de notre collège : Justine Mossé, Lola Jeannin, Charles Albert et Thomas Lebras, et nous étions encadrés par nos professeurs d'anglais et d'espagnol, Mmes Bureaud et Climent.

Sur place nous étions hébergés chacun dans la famille d'un élève participant au projet. Au collège se sont déroulé de multiples activités telles que de la peinture murale, un concours du meilleur PowerPoint présentant les 7 merveilles de chaque pays, ville ou région ainsi que des ateliers de travail sur divers sujets notamment Noël et Pâques, les festivités locales and nationales ou encore les déchets ménagers. Nous avons aussi visité l'île que ce soit avec le collège ou avec notre famille. Ce voyage nous a permis de faire connaissance avec de nombreuses personnes de cultures différentes ne parlant pas la même langue ce qui nous a beaucoup fait progresser que ce soit en anglais ou en espagnol. En résumé, ce voyage est une expérience très enrichissante.

L'équipe d'élèves

Si vous voulez voir le reportage photos, cliquez sur le lien bleu en-dessous pour aller vers le site web du projet.

Cliquez ensuite sur la Rubrique 3 "Meetings".